

CASTELLÓN

Las obras del Júcar-Vinalopó vuelven a retrasarse y se iniciarán en mayo

La empresa AcuaJúcar se reúne con 25 entidades financieras para financiar 35 millones del trasvase

La empresa AcuaJúcar se reúne con 25 entidades financieras para financiar 35 millones del trasvase

M. J. C./EFE/ VALENCIA/ALICANTE

Las obras de construcción de los tramos del trasvase Júcar-Vinalopó pendientes de ejecutar se iniciarán antes del próximo 10 de mayo, según anunció el consejero delegado de AcuaJúcar, José María Marugán, quien recordó que el objetivo es que la conducción esté finalizada en diciembre de 2008.

Las obras de los tramos pendientes del trasvase se vuelven así a retrasar después de anunciar el Gobierno que iban a comenzar en varias fechas diferentes desde finales del pasado año.

Marugán aseguró que hasta el momento se ha ejecutado el 32,6% de la conducción, y faltan por iniciarse los tramos A, D y E, que incluyen la obra de toma de agua en el azud de la Marquesa, en Cullera, la balsa de Llanera de Ranos y la balsa de Moixent.

Marugán realizó estas declaraciones en Alicante tras reunirse con los representantes de 25 entidades financieras, con el fin de gestionar una operación de crédito por valor de 35 millones de euros para financiar parte de las obras del nuevo trazado desde Cullera.

El recorrido tiene un presupuesto de 303 millones de euros, en cuya financiación participan la Unión Europea, con 120 millones, el Gobierno, con 148 millones, y AcuaJúcar, con 35 millones obtenidos con el préstamo bancario que será repercutido a los usuarios del agua durante el periodo de explotación del trasvase.

El consejero delegado de AcuaJúcar se mostró "satisfecho" por la respuesta recibida por parte de las entidades bancarias y precisó que éstas deberán presentar sus ofertas antes del día 2 de mayo.

En su opinión, el sistema de financiación del nuevo trazado es "muy ventajoso" para los regantes, quienes no tendrán que pagar "un sólo céntimo del agua hasta que la reciban".

Más noticias

 Territorio cierra la legislatura con la aprobación del plan de Mestalla y 20.000 pisos en l'Horta

 División entre los Ayuntamientos por el anuncio de la creación de un plan urbanístico autonómico

 Los farmacéuticos denuncian el desabastecimiento de medicamentos por la nueva normativa de precios

 Los médicos de la cárcel piden permiso a Garzón para alimentar al islamista en huelga de hambre

 Las lluvias permiten duplicar la aportación de agua del Júcar para abastecer Valencia

 Otra avería obliga a Ferrocarrils a retirar un tren de la línea al aeropuerto a los tres días de su puesta en marcha

 El Observatorio contra la Violencia de Género reclama a la Administración más medios contra los maltratos

 Empleados del Hospital Militar piden integrarse en la Generalitat

 La Comunitat, la cuarta autonomía que más recurre al arbitraje en conflictos de alquileres

 El Gobierno autoriza la licitación de 16 km del AVE

 Las obras del Júcar-Vinalopó vuelven a retrasarse y se iniciarán en mayo

 El poder de las santas cabezas

 El pistolero

 Error